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Команде нужно быть в форме
Ведущий  специалист  информационно-аналитического  отдала  Анатолий  Николаевич  Коршунов  (на  снимке)  был  избран 

председателем профсоюзного комитета службы безопасности в декабре прошлого года.
-  Наверное,  новогодние  праздники  запомнились вам как первое мероприятие,  в котором вы приняли участие в новом 

качестве?
- Не угадали. Первым был финал конкурса. "Леди ГАЗ", в котором управление внутренней охраны представляла инспектор отдела 

пропускного режима Олеся Павликова.  Мы ее поддерживали как могли,  были очень рады, что 
Олеся завоевала приз в номинации "Леди зрительских симпатий".

- У вас в коллективе есть художественная самодеятельность?
-  Конечно.  Ко  Дню  защитников  Отечества  мы  подготовили  концерт  с  участием  детей  из 

подшефного  садика  "Колосок".  К  Международному  женскому  дню  был  организован  большой 
праздник. Как можем поощряем самодеятельных артистов. Например, одна из участниц концерта к 
8 Марта - контролер команды №6 Ольга Рыжова - за лучшее выступление получила приглашение 
не  2  персоны  в  ресторан  «Волна»,  где  и  отметила  праздник  вместе  с  подругой.  Руководство 
помогло нам приобрести музыкальный центр,  теперь концерты будут проходить,  думаю, с еще 
большим успехом.

Но праздники мы отмечаем не только с танцами и песнями. 22 февраля, например, выезжали в 
Стригино,  где  провели лыжную эстафету,  соревнования по дартсу и даже катались в  санях на 

лошадях. Было очень весело.
Оформили фотостенд под названием "Как молоды мы были...", с которого смотрели лица сотрудников, запечатленные, когда они 

только окончили военные учебные заведения. Идея понравилась, и к 8 марта появился еще один стенд: 'Я тогда моложе, я лучше,  
кажется, была". Люди с таким интересом откликнулись на эту затею! Переворошили дома все свои фотоархивы. Получилось здорово!  
К 1 апреля фотовыставку с забавными фотографиями дополнили детские рисунки. Более 40 юных художников, детей работников УВО,  
порадовали своими творениями взрослых.

- Надо сказать, что стены вашего здания и сейчас украшают стенды не менее интересные. А что это за велосипед стоит возле 
них?

- Дело в том, что эти стенды рассказывают об истории нашей службы, ведь ей уже 75 лет! Документы собирали по крупицам,  
записывали воспоминания ветеранов, разыскивали фотографии. Велосипед марки "ГАЗ" 1951 года выпуска - это тоже экспонат, он  
когда-то "состоял на вооружении" подразделений охраны завода. А знаете ли вы, что здание охраны группой немецких специалистов,  
работавших в проектном управлении, было спроектировано в виде самолета, летящего в направлении основных производственных 
объектов автозавода, и служило во время войны визуальным ориентиром для фашистских летчиков, наносивших бомбовые удары?

- А стенд, напротив, похоже, учебный?
- Да, видите, на этих фотографиях отмечены места, на которые контролерам при проверке транспорта следует обращать особое  

внимание. Расхитители бывают порой очень изобретательными. Например, в этой машине электронного блока вообще не должно быть, 
и  вот здесь дополнительный бачок сцепления совершенно лишний.  У нас  тоже,  как и  в  других 
заводских подразделениях, проводится соревнование, подобное конкурсу "Мастер "Золотые руки", 
участники  которого борются за звание "Лучший по профессии".

- А в соревновании на лучшую профгруппу вы участвовали? 
- Конечно. У нас 13 профгрупп (по числу команд). Лучшей стала команда №1, профгрупорг - 

Тамара Васильевна Смирнова  (на  снимке),  она же и член профкома,  и  наставник молодежи,  и  
физорг (кандидат в мастера спорта по лыжным гонкам). А вот,  кстати, и она сама!

В  профкоме  действительно  очень  кстати  появилась  заместитель  начальника  команды  №1  и 
присоединилась к нашей беседе. 

- Тамара Васильевна, сколько лет вы  руководите спортивной  работой?
-  Около 30.  Спорту нас  очень  любят.  Ребята  ходят  в  заводские  подразделения заниматься  тяжелой атлетикой (туда,  где  есть 

условия), в спортзале пожарной части регулярно играем в волейбол, женщины тоже с готовностью поддерживают здоровый образ 
жизни. Сама работа обязывает нас быть всегда в ферме и... в кон такте друг с другом (не зря же мы команда!). 

- Недавно оборудовали свой спорткомплекс, теперь у нас есть и силовые тренажеры, и теннисный стол, и груша для боксеров, а 
также  дартс,  шведская  стенка,  гантели,  скакалки,  беговые  дорожки  и  прочее.  Хотите  посмотреть?  -  пригласил  председатель.  -  
Тренироваться могут все желающие, по графику.

Спорткомплекс, хоть и небольшой, произвел впечатление самое благоприятное.
- Наверняка люди приходят к вам в профком с разными просьбами, проблемами!
- В жизни всякое случается. Вот у одной работницы сын тяжело заболел, понадобилась высокотехнологичная и дорогостоящая 

медицинская помощь. Мы и сами помогли материально, походатайствовали перед профкомом завода о выделении средств. Куда же 
еще  идти  человеку,  попавшему  в  сложную ситуацию,  за  поддержкой,  как  не  в  профком?  Дальновидные  люди  понимают,  что  в  
одиночку справляться с житейскими трудностями тяжелее, поэтому у нас отгона на организации нет. Вместе и в беде легче, и в радости 
веселее.

Алла Новикова.
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